



**CELULA PARLAMENTARIA
APRISTA**

**LAMENTO LA FORMA COMO SE PRESENTO EN COMISIÓN
Velásquez Quesquén. "El Apra no ha iniciado una persecución
política contra el ex presidente Alejandro Toledo"**

El vocero de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA), Javier Velásquez Quesquén descartó que el gobierno haya iniciado una persecución política contra el ex presidente Alejandro Toledo, al mismo tiempo que lamentó la forma cómo se presentó ante la comisión del Parlamento que investiga los presuntos actos de corrupción ocurridas durante su gestión presidencial.

Refirió, que el tema no ha concluido por lo que el grupo de trabajo tendrá que citar por segunda vez a Toledo, a fin de que responda temas referidos a su relación con César Almeyda, las cuentas de su esposa Eliane Karp, el caso telecomunicaciones hemisféricas, las denuncias sobre las firmas falsas.

"Hay hechos sobre los que tiene que responder Alejandro Toledo y esto no significa que exista una persecución política como se ha venido diciendo. Lo más importante es que el ex presidente responda sobre los presuntos delitos de corrupción que se habrían presentado en su régimen", manifestó Velásquez Quesquén.

Asimismo, el parlamentario aprista cuestionó la manera como el ex jefe de Estado acudió al Parlamento ya que se presentó con el comité ejecutivo nacional de Perú Posible y su "portátil", intentando llamar la atención.

No entiendo, expresó Velásquez Quesquén, que hacían en la sesión Juan Sheput, Carlos Ferrero, Doris Sánchez, Gilberto Días entre otros miembros de Perú Posible, lo cual puso de manifiesto que habría existido cierto nerviosismo por parte de Alejandro Toledo.

Lunes 4 de diciembre de 2006

Oficina de Prensa Congresista Javier Velásquez Quesquén